

Reforma de local comercial en Madrid

Arquitectos: José M.^a Martínez Diego.
J. Antonio Reyero Fadrique.

La reforma de este local ha tenido carácter exclusivo de decoración, ya que se han respetado todos los elementos resistentes y se han conservado la forma y dimensiones de los huecos actuales. La primera fase de ejecución ha consistido en reforma de fachada, decoración de las dos primeras crujías y supresión de humedades en el sótano.

La fachada se ha compuesto con granito, mármol negro, placa blanca y madera de nogal tratada con laca mate. Este panel de nogal constituye la muestra comercial muda de una tienda de muebles.

El interior se divide en dos ambientes: uno, de aspecto rústico, con chimenea (ya existente) sobre un paramento de ladrillo "lasical", techo de madera, puerta de cuarterones y hornacinas enmarcadas en nogal y con fondo de terciopelo negro claveteado con tachuelas; el otro ambiente, el de entrada, se trata de forma más actual, con techo bajo de bastidores de madera y fondo de tela de lino, revistiendo un muro de tela de color azul oscuro con tapajuntas en negro e interior de la puerta de entrada en cuero claveteado.

Se ha cuidado especialmente la entonación de colores, teniendo en cuenta que el local está destinado a exposición de muebles, tapizados en distintas tonalidades; por ello se dejan en su color la madera, el ladrillo "lasical" y la tela de lino y se ha pintado en blanco rugoso especial toda la tienda y con tirolesa en blanco el sótano



y se cubre el solado con moqueta gris, excepto en el sótano, que se trata con pavimento curvilíneo.

La instalación eléctrica es doble: una línea para alumbrado normal y otra para focos de 500 y 800 vatios destinados a establecer cortinas de luz coloreada que separan los diversos conjuntos de muebles; la primera línea está compuesta por una sucesión de enchufes situados a baja altura y la segunda por enchufes altos, suprimiéndose los puntos de luz en los techos.

